

5 COMBAT ENGINEER REGIMENT**5^E RÉGIMENT DU GÉNIE****LINEAGE****LIGNÉE**

This Regular Force regiment originated in Valcartier, Québec on 17 June 1977, when '5^e Régiment du génie de combat' was authorized to be formed.¹ It was redesignated in English, '5 Combat Engineer Regiment' on 1 March 1979.²

Ce régiment de la Force régulière vit le jour à Valcartier, au Québec, le 17 juin 1977, lorsque le « 5^e Régiment du génie de combat » fut autorisé.¹ Il fut rebaptisé : « 5^e Régiment de génie » le 1^{er} mars 1979;² et « 5^e Régiment du génie » le 4 novembre 2002.³

Note:

5 Combat Engineer Regiment's date of origin is not traced to the formation date of '5^e Escadron du génie du Canada' (see below) as lineage is traced from the formation of unit, not sub-unit, sized organizations, ie. regiments and battalions.

Note :

La date de formation du 5^e Régiment du génie n'est pas reliée à la date de formation du « 5^e Escadron du génie du Canada » (voir ci-dessous), dans la mesure où la lignée provient de la formation d'une unité et non d'une sous-unité ou d'organisations classées telles que des régiments ou des bataillons.

5^e Escadron du génie de Campagne originated in Valcartier, Québec on 1 July 1968, when '5^e Escadron du génie du Canada' was authorized to be formed.⁴ It was redesignated 5^e Escadron du génie de Campagne on 27 June 1973.⁵ The squadron was reorganized as a regiment and designated '5^e Régiment du génie de combat' on 17 June 1977, as above.

Le 5^e Escadron du génie de Campagne vit le jour à Valcartier, au Québec, le 1^{er} juillet 1968, lorsque le « 5^e Escadron du génie du Canada » fut autorisé.⁴ Il fut rebaptisé « 5^e Escadron du génie de Campagne » le 27 juin 1973.⁵ L'escadron fut transformé en régiment et baptisé « 5^e Régiment du génie de combat » le 17 juin 1977, tel que décrit au paragraphe précédent.

Headquarters Location

Valcartier, Quebec

Site du Quartier général

Valcartier, Québec

OPERATIONAL HISTORY**HISTORIQUE OPÉRATIONNEL**

None

Aucun

1. NDHQ Message DMCO 58, 241930Z Jun 77 / Message du QGDN, DMCO 58, 241930Z juin 77.

2. CFOO 3.51.4, 1 Mar 79/OOFC 3.51.4, 1^{er} mars 79.

3. NDHQ Message DGSP 1779, 041200Z Nov 02 / Message du QGDN, DGSP 1779, 041200Z nov 02.

4. CFOO 3.44, 7 Nov 68/OOFC 3.44, 7 nov 68.

5. CFOO 3.20, 27 Jun 73/OOFC 3.20, 27 juin 73.